



LANGSUNG DIHADAPKAN PENETAPAN DCT PILEG 2024 Terbentuk, KPU Kota Yogya 'Berlari' Kejar Tahapan Pemilu

YOGYA (KR) - Setelah terjadi kekosongan selama sepekan pada 23-30 Oktober 2023, jajaran komisioner KPU Kota Yogya akhirnya terbentuk dan dilantik oleh KPU RI. Para komisioner baru tersebut mulai hari ini harus berlari untuk mengejar tahapan Pemilu 2024 yang sudah mencapai lebih dari separuh jalan.

Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Arya Samudro, mengungkapkan setelah terbentuk jajarannya langsung menyamakan persepsi di internal komisioner. "KPU adalah lembaga publik yang salah satu ketugasannya ialah melayani pemilih dan peserta pemilu. Kami dengan sadar dan sabar harus melakukan akselerasi untuk tahapan pemilu yang sudah berjalan jauh," tandasnya, Rabu (1/11).

Selama terjadi kekosongan selama sepekan lalu, ketugasan KPU Kota Yogya diampu oleh sekretariat yang disupervisi KPU DIY. Kondisi serupa juga terjadi seluruh kabupaten di DIY maupun daerah lain. Meski tahapan sudah berjalan jauh, namun dipastikan hambatan yang memperlambat kesiapan menghadapi Pemilu 2024. Sementara jajaran komisioner KPU Kota Yogya periode 2023-2028 ialah Noor Harsya Arya Samudro, Zuhad Najamuddin, Erizal, Agus Muhammad Yasin, dan Ratna Mustika.



Jajaran Komisioner KPU Kota Yogya periode 2023-2028 bersama Sekretaris KPU Kota Yogya.

Harsya menyampaikan, usai dilantik pada 30 Oktober 2023 lalu di Jakarta, pihaknya harus menjalani bimbingan teknis (bimtek). Pada Rabu (1/11) kemarin pihaknya baru bisa bertolak ke Kota Yogya, dan Kamis (2/11) hari ini langsung dihadapkan dengan berbagai tahapan. Salah satunya ialah penetapan Daftar Calon Tetap (DCT) untuk pemilu legislatif (pileg).

"Kamis pagi kami ada rapat koordinasi dengan KPU DIY, kemudian sore harinya mengundang partai peserta pemilu untuk pencerematan akhir atas DCT yang akan kami publikasikan melalui media massa pada 4 November 2023," imbuhnya.

Diakuinya, jajaran komisioner KPU Kota

Yogya harus bekerja cepat bahkan berlari logistik pemilu juga cukup mendasak. Setelah DCT diumumkan, lantas menunggu masukan dari masyarakat sampai 7 November. Setelahnya harus segera dikirim ke Jakarta untuk proses pencetakan surat suara pada 10 November. Selain penetapan DCT, KPU Kota Yogya juga harus menyiapkan tahapan kampanye yang akan dimulai pada 28 November. Oleh karena itu perlu konsolidasi yang lebih intensif dengan jajaran Forkompinda, masyarakat termasuk media massa yang menjadi mitra strategis dalam pendidikan politik. "Kami siap menyambut pemilu dengan gembira dan tetap menjaga persatuan. Pe-

milu yang mempersatukan serta memitigasi polarisasi hingga friksi antar elemen anak bangsa. Makanya kami membutuhkan dukungan semua pihak," ungkapnya.

Di samping itu, sejalan dengan tahapan pemilu legislatif maupun pemilu presiden, jajaran KPU Kota Yogya juga harus menyiapkan tahapan Pilkada 2024 yang bakal dimulai akhir tahun ini. Apalagi pilkada yang awalnya akan diselenggarakan pada November 2024, kini dimajukan pada September 2024. Dengan begitu, irisan tahapan pemilu menjadi semakin padat. Terlebih penyelenggaraan Pilkada 2024 menggunakan dua pos anggaran yakni APBN dan APBD Kota Yogya. (Dhi)f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005